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　今年も赤い羽根共同募金運

動が始まりました。地域の福

祉活動を支えるために皆さま

のご協力をお願いします。

�����　１０月３１日（日）まで

����　当別町共同募金会（「町社会

福祉協議会」内・�22－2301）
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　一時停止標識の有無にかかわら
ず、交差点で必ず一時停止し、
しっかり安全を確認しましょう。
����������	
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　道路の左右がよく見渡せる場所ま
で移動してから横断しましょう。
���������	
��

　前車の先々の状況にも目配りし、
流れの変化を早めに読み取りま
しょう。
���������	
���

　青信号でも、特に右、左折車の動
向にしっかり目配りしてから、交
差点に進入しましょう。
���������	


　急な右折は禁物、対向車線の安全
が十分に確認できるまで待ちま
しょう。
��������

　青信号でも油断せず右、左折車の
動きに注意しながら渡りましょう。
���������	
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　自転車や車に対する警戒を怠ら
ず、しっかり安全を確かめながら
通行しましょう。
��������	
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�147359����

022�����

�2911485�����
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　こ と ぶ き
大学の受講
生が交通安
全を祈願し
た『ふくろうのマスコット』を作
製し役場前で街頭啓発を行いま
した。　　　　　　　（９月２４日）
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　初秋をサイクリングで楽しもうと「ファミリー森のサイクルinとう
べつ'０４」が９月１２日に開催されました。
　町内外から参加したサイクリング愛好者約１００人は、総合体育館か
ら道民の森までの片道約４０kmの森
のコースと、総合体育館から旧ファ
ミリー農園までの片道約２５kmの
ファミリーコースに分かれて出発。
２時間後には全員が到着し、実行委
員会が昼食に用意したとうきびなど
をおいしそうに頬張っていました。
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　道民の森管理事務所・�22－3911

　１０月に入り秋も深まってきま
した。山の紅葉も美しくなり、
登山やハイキングなどで道民の
森を楽しみましょう。
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　道民の森では、神居尻地区の
総合案内所ロビーを「展示場所」
として利用することができま
す。写真、絵画、陶芸などの作
品を展示してみませんか。　
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���　１０月７日（木）
              １３時～１６時
���　ゆとろ（西町）
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法律相談・行政相談

人権相談・消費相談

心配ごと相談に専門

の相談員が応じます。
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����1１月２日（火） 

　　　　13時～16時
�����　事前に福祉課福祉
係（�23－3019）へ。

���１０月７日、2１日
             ※７日は合同行政相談日

　　　　13時～16時
�����　町社会福祉協議会
（�２２－２３０１）へ。
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　当別高校国際協力クラブは、８月２日
（月）に行われた第５４回北海道社会福祉大
会の席上で、北海道善行賞を受賞しまし
た。同クラブは、これまでに花販売の益金
を地雷除去のための寄付金に当てたり、手作りお菓子販売の益金を難民支
援に募金したりなどの活動を行ってきました。
　また、無農薬バナナの販売でフィリピン農家の経済支援やボランティア
に関係する講演会の開催など、新たな活動にも取り組む姿勢が認められ、
今回の受賞となりました。
　部長の湯浅友美さん（３年生）は、「先輩から引き継いだ私たちの活動
が認められてとてもうれしいです。これからも国際的な貢献を続けてい
きたい」と抱負を語っていました。
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